

## Expo Ceduc reúne en Castro a más de 400 estudiantes de todo Chiloé

La primera edición de la Expo Ceduc en la sede Chiloé del centro de estudios emplazado en el sector Nercón de Castro, se desarrolló recientemente reuniendo a más de 400 estudiantes de colegios de toda la provincia.

Gabriel Hernández, director del recinto, indicó

que “estamos muy contentos de haber recibido a tantos jóvenes interesados en conocer nuestra oferta académica y vivir la experiencia Ceduc de primera mano”.

Por su parte, María Paulina Altamirano, estudiante de cuarto medio del Colegio Rayen Mapu de Quellón, se-

ñaló que “hay una carrera que a mí en lo particular me interesa mucho, ya que estoy estudiando y adquiriendo conocimientos en gastronomía en Quellón. Me entregaron mucha información y observé como realizaron preparaciones dulces, así que espero pronto tomar una buena decisión”. ☺



ALUMNOS MOSTRARON SUS INTERESES EDUCATIVOS.